

MAGAZINE

Kapolres Purwakarta Sambut Kunker Komisi V DPR RI Di Tol Cipularang

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.MAGZ.CO.ID

Nov 14, 2024 - 10:09



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah bersama PJU Polres Purwakarta sambut kunjungan kerja (Kunker) Spesifikasi dari Komisi V DPR RI dalam rangka Peninjauan Jalan Tol Cipularang KM 92, pada Rabu, 13 November 2024.

Dalam kegiatan tersebut nampak hadir Ketua Komisi V DPR-RI, Lasarus, S.Sos., M.Si beserta anggota Teguh Iswara, Drs. Supriyanto, M. Syauqie, Abdul Hadi,

SE, Drs. Hamka B. Kady, Reni Astuti, Hj. Novita Wijayanti, Yasti Soepredjo, Musa Rajekshah, Ahmad Fauzi.

Kemudian dihadiri juga, Kakorlantas, Irjen Pol Aan Suhanan, Dirkamsel Lantas Polri, Brigjen Pol Dr. Bakharhdin Muhammad Syah, SH, SIK, M.Si, Dir Lantas Polda Jabar, Kombes Pol Rumino Ardano, SIK, Kabag Ops Korlantas Polri, Kombes Pol Aries Syahbudin, Wadir Lantas, AKBP Edwin Affandi, SIK, Ketua Komite Nasional Keselamatan Transportasi (KNKT), Soerjanto Tjahjono, Perwakilan Basarnas, Moh Barokna Haulah, Dirjen Bina Marga Kementerian PUPR, Rachman Arief, Dirjen Hubdat, Irjen Pol Risyapudin Nursin, SIK, Kepala BPJT, Ir. Miftachul Munir, MT, Deputy Bidang Infrastruktur Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika. Dr. Ing. Michael Andreas Purwoadi, DEA, IPU, APU, Dir Sarana Transportasi Jalan, Amirulloh, S.SIT, Sekda Purwakarta, H. Norman Nugraha dan tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Ketua Komisi V DPR RI, Lasarus, mengungkapkan, pihaknya melihat struktur jalan di lokasi kejadian, sudah lebih dari 5 kali dilokasi terjadi kecelakaan, dilihat dari kondisi struktur jalan banyak lubang akibat endapan air ataupun akibat beban kendaraan yang sepertinya cukup lama blm dilakukan perbaikan.

"Saya disini mengajak untuk tegas menindak lanjuti apa sebab terjadinya kecelakaan itu dan segera perbaiki karena. Saya memiliki beban tanggung jawab penuh untuk mengawasi anggaran," ucap Lasarus.

Ia menyebut, dari kilometer 100 sampai dengan 90 perlu ditelaah ulang secara teknis apakah perlu di rekontruksi secara ulang atau seperti apa kita perlu dalam dan segera putus karena ini tidak main - main karena menyangkut keselamatan masyarakat pengguna Jalan sehingga perlu di lakukan pendalaman evaluasi kembali.

"Mudah-mudahan dengan kedatangan kami Komisi V ke tempat ini, dari kilometer 100 sampai kilometer 90 Jalan Tol Purbaleunyi ruas Cipularang ini dilakukan evaluasi dan perbaikan kembali sehingga tidak ada lagi kecelakaan atau kejadian yang tidak diinginkan terjadi kembali," ungkapnya.